



OJOS TRAVIOSOS

(Esta es una ilustración y nada más. ¿Qué relación podría tener con las citas bíblicas de la siguiente página?).

Cierto día Joey y su amigo Eric estaban caminando por las colinas ubicadas detrás de su casa. Era un día como cualquier otro, en el que se dedicaban a trepar por las rocas de las colinas mientras conversaban animadamente. Pero entonces sucedió algo inesperado. Eric encontró algo, e inmediatamente le pidió a Joey que se acercara para ver qué era.

—¿Qué es eso? —preguntó Joey.

—No sé —respondió Eric, mientras comenzaba a hurgar entre una pila de papeles y revistas que alguien había dejado en el lugar.

Después de hojear las revistas durante varios minutos, comenzaron a sentirse culpables; sentían que estaban viendo algo indebido. Luego de un rato conversaron sobre lo sucedido y decidieron que tenían que hacer algo con esas fotos, de manera que decidieron destruirlas. Con mucho cuidado comenzaron a romper cada una de las imágenes, asegurándose de haberlas visto todas mientras lo hacían. De regreso a casa, se sintieron un poco mejor por lo que habían hecho con ese material.

Cuando al día siguiente hablaron sobre lo sucedido, ambos coincidieron en que habían pensado mucho en las imágenes que habían visto. Sabían que estaba mal, pero por algún motivo pensaron que quizá habían quedado algunas sin destruir, de manera que decidieron regresar al lugar del hallazgo. Al hacerlo, encontraron una nueva pila de revistas cerca de donde había estado la pila que habían destruido. La examinaron y nuevamente se sintieron culpables, por lo que también decidieron destruirla.

Esta situación se repitió una y otra vez; ambos pensaban más y más en las cosas que habían visto, y querían seguir viéndolas. Ese verano Eric y Joey pasaron buena parte del tiempo en la colina buscando y destruyendo las revistas que otras personas dejaban allí. En ese momento no tenían idea del daño que esto produciría en sus vidas más adelante.

A causa de su exposición a este tipo de material gráfico a tan temprana edad, ambos tuvieron que lidiar con conceptos errados de lo que es el sexo. Joey tuvo que comenzar a buscar consejería para poder superar su problema de adicción a la pornografía. Aprendió que lo que entra en la mente, especialmente en forma de imágenes, se queda allí grabado. Incluso podía recordar vívidamente todas esas imágenes cada vez que las «necesitaba». Su encuentro temprano con la pornografía marcó su futuro y le costó mucho tiempo y esfuerzo revertir parte del daño que esas tardes de «curiosidad» en la colina le causaron.

Analicemos lo siguiente: Joey creció antes de que existieran otros medios como Internet, que ha hecho que esta clase de materiales estén fácilmente disponibles. ¿Estamos conscientes del peligro que esto representa?



Texto clave: Escoge uno de los textos de la sección del miércoles. Escríbelo aquí y apréndelo de memoria para esta semana.

>>

Domingo MI OPINIÓN

- >> Pensemos en esta situación: Un amigo lleva una revista para adultos al colegio, y comienza a pasarla entre los muchachos y también las chicas del salón de clases. Como todos están entre curiosos y asustados, nadie se atreve a rechazarla. Finalmente llega a nuestras manos.
- >> Sucede algo parecido, pero esta vez con un grupo de amigos que están conectados a Internet en nuestra casa. La computadora está ubicada en un lugar donde nuestros padres no pueden ver lo que hay en la pantalla, de manera que la decisión queda en nuestras manos. ¿Qué hacemos?
- >> Podemos visitar <http://www.RealTimeFaith.adventist.org> (en inglés) y exponer allí nuestras opiniones. Seamos claros y sinceros. Digamos lo que pensamos.

Lunes ¿QUÉ TRATAN DE DECIR?

Diferentes personas, diferentes opiniones. Algunos pensamientos que siguen representan los puntos de vista de sinceros ciudadanos del reino de Dios, pero otros no. ¿Puedes distinguir entre unos y otros? ¿En qué se comparan estos pensamientos con lo que Dios dice en su Palabra? Después de repasar los textos de la sección «Dios dice...», escribe un párrafo que exprese tu opinión. Preparémonos para exponer en la Escuela Sabática lo que hemos escrito.

- >> «Todo el que vea un plato de huevos con jamón para codiciarlo, ya comió desayuno con él en su corazón».— C. S. Lewis, erudito y novelista británico del siglo XX.
- >> «El verdadero amor nunca muere, lo que se disipa es el deseo. El amor se afianza para siempre, el deseo simplemente desaparece».— S. Lewis, erudito y novelista británico del siglo XX.
- >> «Conforta amor cual sol después de toda lluvia, pero lujuria es tal cual tempestad tras sol; amor es primavera con toda su frescura; pero lujuria inverna sin que el verano acabe. Amor nunca se sacia, lujuria es insaciable; el amor es verdad, falacia la lujuria».— William Shakespeare, escritor, dramaturgo y poeta inglés del siglo XVII.
- >> «Yo les he dicho que si se dedican al estudio de las matemáticas, encontrarán en ella el mejor remedio contra las tentaciones de la carne».— Thomas Mann, novelista, ensayista y autor alemán, refugiado en Estados Unidos en 1933.
- >> «De todas las pasiones mundanales, la lujuria es la más intensa. Todas las demás pasiones mundanales parecen seguirla».— Buddha, siglo VI A.C. Fundador del Budismo.
- >> «Hay tres demonios todopoderosos: la lujuria, la ira y la codicia».— Tulsí Das, poeta hindú de los siglos XVI y XVII.

Escribe tu propio pensamiento Yo digo que...

>>



Martes

¿Y ENTONCES?

- >> Es importante que tratemos el problema del deseo sexual antes de que tengamos que enfrentar una situación difícil de resistir. Jesús nos dijo en Sermón del Monte (Mateo 5) que tenemos que permanecer lo más alejados posible del pecado. ¿Cómo podemos lograr esto si lo que causa nuestros deseos pecaminosos son precisamente las cosas que nos rodean? ¿Tenemos que andar con unas anteojeras puestas? Los varones somos especialmente susceptibles a esto. Por alguna razón, lo que los varones vemos ejerce una gran influencia sobre nosotros. Sin embargo, las chicas tampoco están libres de las tentaciones visuales. Tanto los chicos como las chicas tienen una gran responsabilidad a la hora de enfrentarse a las imágenes que reciben cada día de las revistas, la televisión y los medios en general.
- >> Chicas, ¡tengamos cuidado con la ropa que usamos! Chicos, evitemos exponernos a material que denigre el valor que tienen las mujeres. Recordemos que en cada imagen que vemos hay personas que de alguna manera han caído en una situación que se aparta del ideal. Pero recordemos también que cada persona es un hijo de Dios y debe ser respetada como tal.



Jueves

¿QUÉ TIENE QUE VER CONMIGO?

- >> A Satanás le gusta tentarnos con las cosas que nos atraen; por lo tanto, debemos evitar todas las cosas a las que nos sentimos atraídos por naturaleza y que sabemos que no provienen de Dios. No obstante, hay varios salvavidas a los que podemos recurrir a lo largo del viaje. Estos salvavidas pueden ayudarnos a no toparnos sin querer con esta clase de imágenes. Existen programas informáticos que podemos instalar en nuestra computadora (incluso podemos pedirle a un amigo o familiar que los instale para que nosotros no tengamos la contraseña). Evitemos situaciones en las que podríamos quedar expuestos a la tentación. Alejémonos de potenciales situaciones sexuales. Aunque pensemos que estamos a salvo de este tipo de cosas, es un hecho que cada día somos bombardeados por toda clase de situaciones sexuales a través de los medios audiovisuales, Internet, e incluso por las personas que nos rodean.
- >> La buena noticia es que Dios puede estar con nosotros en cada una de estas situaciones y desea que alcancemos la victoria sobre el pecado. Gálatas 5: 1 nos dice: «Cristo nos dio libertad para que seamos libres. Por lo tanto, manténganse ustedes firmes en esa libertad y no se sometan otra vez al yugo de la esclavitud». No olvidemos que lo que Satanás presenta como *libertad* para hacer lo que nos gusta, se convierte finalmente en un yugo que nos arruina la vida y del que no podemos zafarnos fácilmente.

Viernes

¿CÓMO FUNCIONA?

- >> Dedicemos un momento para anotar las actividades que realizamos en un día cualquiera. ¿Hay horas en las que no tenemos nada que hacer? ¿Nos aburrimos buena parte del tiempo? ¿Tenemos tan pocas cosas pendientes que nuestras mentes y nuestras manos se ocupan en hacer cosas que no son de Dios? Utilicemos el siguiente cuadro o hagamos uno propio y anotemos todas las cosas que hacemos durante el día, y así sabremos en qué estamos utilizando el tiempo.

7-8	8-9	9-10	10-11	11-12	12-1	1-2	2-3
3-4	4-5	5-6	6-7	7-8	8-9	9-10	10-11



Miércoles

DIOS DICE...

- >> **1 Juan 2: 16, 17**
«Porque nada de lo que el mundo ofrece viene del Padre, sino del mundo mismo. Y esto es lo que el mundo ofrece: los malos deseos de la naturaleza humana, el deseo de poseer lo que agrada a los ojos y el orgullo de las riquezas. Pero el mundo se va acabando, con todos sus malos deseos; en cambio, el que hace la voluntad de Dios vive para siempre».
- >> **Tito 2: 11, 12**
«Pues Dios ha mostrado su bondad, al ofrecer la salvación a toda la humanidad. Esa bondad de Dios nos enseña a renunciar a la maldad y a los deseos mundanos, y a llevar en el tiempo presente una vida de buen juicio, rectitud y piedad».
- >> **2 Timoteo 2: 22**
«Huye de las pasiones de la juventud, y busca la justicia, la fe, el amor y la paz, junto con todos los que con un corazón limpio invocan al Señor».
- >> **Colosenses 3: 5**
«Hagan, pues, morir todo lo que hay de terrenal en ustedes: que nadie cometa inmoralidades sexuales, ni haga cosas impuras, ni siga sus pasiones y malos deseos, ni se deje llevar por la avaricia (que es una forma de idolatría)».
- >> **Romanos 6: 12-14**
«Por lo tanto, no dejen ustedes que el pecado siga dominando en su cuerpo mortal y que los siga obligando a obedecer los deseos del cuerpo. No entreguen su cuerpo al pecado, como instrumento para hacer lo malo. Al contrario, entréguese a Dios, como personas que han muerto y han vuelto a vivir, y entréguele su cuerpo como instrumento para hacer lo que es justo ante él. Así el pecado ya no tendrá poder sobre ustedes, pues no están sujetos a la ley sino a la bondad de Dios».
- >> **Gálatas 5: 19-21**
«Es fácil ver lo que hacen quienes siguen los malos deseos: cometen inmoralidades sexuales, hacen cosas impuras y viciosas, adoran ídolos y practican la brujería. Mantienen odios, discordias y celos. Se enojan fácilmente, causan rivalidades, divisiones y partidismos. Son envidiosos, borrachos, glotones y otras cosas parecidas. Les advierto a ustedes, como ya antes lo he hecho, que los que así se portan no tendrán parte en el reino de Dios».



PREGUNTÉMONOS LO SIGUIENTE:

¿Hemos perdido el tiempo? ¿Lo planificamos de esta manera o simplemente sucedió?

¿Qué cosas más productivas podríamos haber hecho en esos momentos de ocio?

¿Con quién podríamos pasar el tiempo de manera de fortalecer nuestra relación con Dios y con los demás?

¿Qué libros podríamos leer que sin embargo hasta ahora pensábamos que no teníamos tiempo para ello?

¿A qué organizaciones de servicio voluntario podríamos dedicarle parte de nuestro tiempo libre?

¿Qué le estamos dando a Dios en nuestro tiempo libre?

